



Abonnements 3 mois 6 mois Un an... Les abonnements sont reçus sans frais dans tous les bureaux de poste.

Publicité Les Annonces et Réclames sont reçues directement aux Bureaux du Journal... et dans toutes les Agences de France et de l'Étranger

Mardi 21 Janvier 1908

LES FAITS DU JOUR

La Chambre a commencé la discussion de l'impôt sur le revenu.

Un des blessés de la catastrophe de Quignon est mort des suites de ses blessures, le seul qui porte le chiffre des victimes à neuf.

La crise cotonnière à Manchester

Les efforts faits pour amener une réconciliation entre les directeurs des manufactures et leur personnel ont malheureusement échoué.

Un épisode de la crise cérébro-spinale sévit dans la paroisse de Donal. Un jeune soldat est mort à l'hôpital.

À Lille, un mari alcoolique tire cinq coups de revolver sur sa femme, mais ne la blesse que peu grièvement.

quand l'Afrique Centrale Anglaise... les résultats furent satisfaisants, mais actuellement encore la culture cotonnière est trop peu développée pour pouvoir considérer cette contrée comme grand centre producteur.

Amérique et les Indes restent les principaux exportateurs. Bref, de 1899 à 1903, la quantité de coton brut importée annuellement en Angleterre a été de 800 mille tonnes, valant 1.100 millions de francs.

En 1903, l'importation a atteint le chiffre colossal de 810.000 tonnes; en 1904, elle s'élevait à 860.000 tonnes, permettant la réexportation de marchandises valant plus de 2 milliards de francs.

Devant de pareils chiffres, on se rend compte de la gravité de la situation actuelle au point de vue économique.

Hier & Aujourd'hui LE CAS BRETON

Le Conseil national du Parti Socialiste Unifié vient de prendre une décision que nous regrettons. La joie de tous les amis du socialisme est débordante.

CHRONIQUE TANTE FELICIE

Tante Félicie — ainsi la désignait-on communément et sans aucun souci du lieu de parenté — tante Félicie était totalement dénuée de prestige auprès des siens, pour cette raison.

de X..., où sa famille la fit admettre à l'hôpital. Tante Félicie est maintenant une petite vieille fort ratatinée, avec un tour de boucles blanches que sa main agile tapote gracieusement.

Hors Frontières LA BALTIQUE MER LIBRE

Les journaux de Vienne ont annoncé la conclusion entre l'Allemagne et la Russie d'un arrangement confidentiel, mystérieux, relatif à la mer Baltique.

« Que l'Allemagne, disait-il, avec l'aide volontaire de son Danemark, déclare fermement les traités qui neutralisent les eaux de la Baltique, cela n'affecterait en rien nos conceptions stratégiques dans la mer du Nord comme théâtre de la guerre.

ECHOS UN NOUVEL INSTRUMENT

Un simple amateur, fabricant de vêtements tricotés, le sieur Walsh, de Leipzig, vient de trouver un instrument très original et qui, lorsqu'il sera perfectionné, apportera à l'orchestre un auxiliaire précieux.

LES FAMILLES FRANÇAISES

Table with 2 columns: Year and Number of families. Data includes 1907 (2,964,720), 1906 (2,961,978), 1905 (2,959,236), etc.

Et elle essaya une arme qui perle dans ses yeux restés cendres et joies... Robert SCHEFFEL.

Le délit d'opinion

Une proposition de M. Lasies. — Son renvoi à la Commission.

« Avant que la Chambre aborde cette discussion, M. LASIES demande la parole et dépose un projet de résolution demandant au gouvernement de soumettre à la Chambre un projet de loi portant que les tribunaux de droit commun auraient à connaître des délits d'opinion commis par les officiers, sous-officiers et soldats de l'armée territoriale.

La réintégration de M. J. Reinach et le délit d'opinion pour les officiers de réserve et de territoriale.

Paris, 20 janvier. — La séance est ouverte à deux heures sous la présidence de M. BRISSON. L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi tendant à réintégrer M. Joseph Reinach, dans son grade de capitaine de territoriale.

Discours de M. Th. Reinach

M. Th. REINACH fait des réserves sur le projet déposé par le gouvernement. Il constate que le régime actuel des impôts directs fonctionne admirablement.

Discours de Zévaès

L'heure est venue, dit Zévaès, de passer des promesses aux actes. M. Jules Roche a affirmé que l'impôt sur le revenu serait contraire aux principes de la Révolution française.

Discours de M. Th. Reinach

M. Th. REINACH insiste sur les injustices de l'impôt foncier et préconise certaines améliorations. Il craint que l'impôt complémentaire de M. Caillaux n'ait un caractère inégalitaire.

Discours de Zévaès

Le ministre a conclu un accord avec l'industrie pour un autre objet et déjà M. Lévy-Bauleau a écrit que les contribuables doivent tourner les dispositions de cet accord s'adressant à l'impôt sur le revenu.

A LA CHAMBRE

La réintégration de M. J. Reinach et le délit d'opinion pour les officiers de réserve et de territoriale. — Le premier débat sur la réforme fiscale.

Paris, 20 janvier. — La séance est ouverte à deux heures sous la présidence de M. BRISSON. L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi tendant à réintégrer M. Joseph Reinach, dans son grade de capitaine de territoriale.

Le délit d'opinion

Une proposition de M. Lasies. — Son renvoi à la Commission.

« Avant que la Chambre aborde cette discussion, M. LASIES demande la parole et dépose un projet de résolution demandant au gouvernement de soumettre à la Chambre un projet de loi portant que les tribunaux de droit commun auraient à connaître des délits d'opinion commis par les officiers, sous-officiers et soldats de l'armée territoriale.

La réintégration de M. J. Reinach et le délit d'opinion pour les officiers de réserve et de territoriale.

Paris, 20 janvier. — La séance est ouverte à deux heures sous la présidence de M. BRISSON. L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi tendant à réintégrer M. Joseph Reinach, dans son grade de capitaine de territoriale.

Discours de M. Th. Reinach

M. Th. REINACH fait des réserves sur le projet déposé par le gouvernement. Il constate que le régime actuel des impôts directs fonctionne admirablement.

Discours de Zévaès

L'heure est venue, dit Zévaès, de passer des promesses aux actes. M. Jules Roche a affirmé que l'impôt sur le revenu serait contraire aux principes de la Révolution française.

Discours de M. Th. Reinach

M. Th. REINACH insiste sur les injustices de l'impôt foncier et préconise certaines améliorations. Il craint que l'impôt complémentaire de M. Caillaux n'ait un caractère inégalitaire.

Discours de Zévaès

Le ministre a conclu un accord avec l'industrie pour un autre objet et déjà M. Lévy-Bauleau a écrit que les contribuables doivent tourner les dispositions de cet accord s'adressant à l'impôt sur le revenu.